

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

## **La marca Jeep® celebra el Día Internacional de la Niña con un cortometraje que destaca a las mujeres del Rebelle Rally y a la piloto profesional todoterreno Nena Barlow**

- El Día Internacional de la Niña es una celebración anual internacionalmente reconocida que tiene lugar cada 11 de octubre con el objetivo de empoderar a las niñas y amplificar sus voces
- La bicampeona del Rebelle Rally piloto del Jeep® Wrangler 4xe Nena Barlow trabaja por derribar barreras y empoderar a una nueva generación de mujeres expertas en el manejo todoterreno con sesiones de entrenamiento inspiradas en el Rebelle
- El octavo Rebelle Rally se celebra del 12 al 21 de octubre en el desierto de Nevada y sur de California. Esta competencia de navegación todoterreno recorre 1,500 millas a través de las demandantes pistas del suroeste de los Estados Unidos combinando navegación de la vieja escuela, camaradería todoterreno y avanzados trenes motrices durante ocho días

October 11, 2023, Auburn Hills, Mich. - Las estrellas se alinean para la celebración del Día Internacional de la Niña y del Rebelle Rally de este año. El Día Internacional de la Niña es una efeméride anual reconocida internacionalmente que tiene lugar cada 11 de octubre con un claro objetivo: empoderar a las niñas y amplificar sus voces. Justo un día después, el Rebelle Rally, la prueba de navegación todoterreno reservada exclusivamente a mujeres, inicia su dura competencia de ocho días en los que las participantes recorrerán 1,500 millas de complicado terreno desértico por el suroeste de los Estados Unidos. La marca Jeep® lleva apoyando a la organización del rally desde su primera edición en 2016.

Para arrojar luz sobre este importante día internacional y el demandante Rebelle Rally, que se celebra del 12 al 21 de octubre, la marca Jeep presenta el cortometraje Rebelle With a Cause. El vídeo (enlace más abajo) destaca a algunas de las increíbles pilotos participantes mientras se preparan para la prueba y, en especial, a la bicampeona de la prueba y piloto de un Jeep Wrangler 4xe Nena Barlow por encarnar los pilares fundacionales de la marca Jeep, es decir, aventura, libertad, autenticidad y pasión. Barlow trabaja por el empoderamiento de una nueva generación de expertas pilotos todoterreno con sesiones de entrenamiento que les ayuden a ganar confianza en las pistas.

"Estamos cambiando los estereotipos del mundo off-road. Mi esperanza es ofrecer más vías de acceso, especialmente a las mujeres", afirma Barlow, quien atribuye a su padre el haber despertado su interés por explorar nuevos caminos. La piloto espera compartir lo que ha aprendido estos años con los demás, incluidas las mujeres que participarán en el rally este año. Barlow lleva 30 años guiando excursiones todoterreno con su flota de Jeep Wranglers. Como campeona dos años consecutivos del Rebelle Rally al volante de un Wrangler 4xe, organiza sesiones de entrenamiento para ayudar a las nuevas pilotos a prepararse para este rally todoterreno increíblemente exigente.

"Cuantos más eventos tengamos como el Rally Rebelle, más mujeres podrán derribar barreras y allanar el camino para la próxima generación. Ya estoy viendo el cambio con la Generación Z sintiendo que este es más su mundo".

La marca Jeep formará equipo con Barlow y Teralin Petereit por tercer año consecutivo. El equipo 4xEventure participará con un Jeep Wrangler 4xe Rubicon 2024 y peleará por defender sus títulos en la general y en las categorías especiales "Vehículo Electrificado" y "Bone Stock", victorias consecutivas logradas al volante de un Jeep Wrangler 4xe de fábrica los dos últimos años. La marca se une también al nuevo socio del Rally Rebelle, Pennzoil, para apoyar al equipo debutante Full Synd Sisters (#149), integrado por las hermanas Alex y Megan Taylor, al volante de un Jeep Wrangler 4xe de serie.

El Rally Rebelle, que cumple su octava edición, es una competición de navegación todoterreno concentrada en ocho exigentes días. Este año participan 10 fabricantes de automóviles y 65 equipos procedentes de 28 estados y tres países. Los vehículos (crossovers, SUV y pickups) se integran en dos clases: 4x4 y X-Cross. El Rally concede varios premios especiales, entre ellos, a las categorías "Bone stock" y "Vehículos Electrificados". Esta última, incorporada en 2020 para mostrar las aptitudes de vehículos de propulsión eléctrica en un demandante entorno todoterreno, contará con más vehículos que nunca. Los vehículos electrificados pertenecen a las clases 4x4 o X-Cross en función de sus capacidades off-road. El Rebelle Rally2023 comienza el jueves 12 de octubre en Mammoth Lakes, California, y concluye el 21 de octubre en las Imperial Sand Dunes, en el sur de California.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>